

Salzburg im Zeichen des Mädchenfußballs

SALZBURG. Bis einschließlich Donnerstag steht Salzburg ganz im Zeichen des Mädchenfußballs: Bei den Bundesmeisterschaften der Uniqa Mädchenfußball-Liga genießt Salzburg Heimrecht und stellt mit dem Wirtschaftskundlichen Realgymnasium, dem Sieger des Landesfinals, und dem Akademischen Gymnasium als „Local Hero“ zwei Teams. Bei der Eröffnung gestern Abend in der ARGE Nonntal brachte der neue Grödigger Cheftrainer Peter Schöttel seine Spieler Timo Brauer und Roman Wallner mit.

Die Vorrundenspiele beginnen heute, Dienstag, um 9.30 Uhr auf dem PSV-Platz.